

Bayernweit erfolgreich

UFC-Stern leuchtet weiter

Der Ellinger Verein kam beim Landesentscheid in die Top Ten

ELLINGEN – Der UFC Ellingen ist mit den Aktivitäten in seiner Radsportsparte bei dem Wettbewerb „Sterne des Sports“ unter die Top Ten in ganz Bayern gekommen. Auf Kreisebene hatte sich der Verein als erster Sieger für den Landesentscheid qualifiziert (*wir berichteten*).

„Allein wegen der tollen Atmosphäre hat sich der Ausflug nach Fürstenfeldbruck gelohnt“, bilanzierte UFC-Vorsitzender Matthias Schulz am Ende der Veranstaltung begeistert. Es sei ein tolles Gefühl gewesen, die eigene Arbeit in einem derartigen Rahmen vor laufenden Kameras gewürdigt zu sehen. Dass es am Ende nicht für das Treppchen reichte, betrübte Schulz nicht allzusehr. Schließlich seien die „Sterne des Sports“ nicht irgendeine Auszeichnung, sondern gelten als der „Oscar der Vereinsarbeit“. Die UFC-Delegation wurde durch Stephan Herteux (Raiffeisenbank Ellingen) und Verena Börlein (Marketing Raiffeisenbank Weißenburg-Gunzenhausen eG) begleitet.

Die „Sterne des Sports“ gehen auf eine Initiative der Volks- und Raiffeisenbanken zurück und werden gemeinsam mit dem DOSB (Deutscher Olympischer Sportbund) schon seit einigen Jahren veranstaltet. Vor weni-



Sehr zufrieden mit der Top-Ten-Platzierung: Der UFC-Vorsitzende Matthias Schulz (mit Urkunde) freute sich mit seiner Delegation, Vertretern der Raiba und Moderator Tilmann Schöberl (re.) über den Erfolg seines Ellinger Vereins bei „Sterne des Sports“.

gen Wochen hatte sich der UFC Ellingen durch Erreichen des 1. Platzes auf Kreisebene für diese landesweite Nominierung qualifiziert.

Der Jury gehörten unter anderem Erhard Gschrey (Verbandsdirektor des Genossenschaftsverbands Bayern), der Bayerische Kulturstaatssekretär Bernd Sibler, der Bayern-Vize des Bayerischen Landessportverbands und der zehnfache Schwimmwelt-

meister über 5 km und Sportler des Monats, Thomas Lurz, an.

Den großen Silbernen Stern des Sports aus den Händen von Bayern 1-Moderator Tilmann Schöberl erhielt die Sportvereinigung Ahorn 1910 e.V. und damit für ihr Integrationsprojekt „Voll dabei statt außen vor“. Die bundesweite Prämierung („Goldener Stern“) findet dann im Februar 2012 in Berlin statt.

Die Ellinger überzeugten bei dem Wettbewerb mit dem Aufbau ihrer Radsportsparte. In diesem Bereich gelang es den „Unabhängigen“ binnen weniger Jahre zahlreiche aktive Mitglieder zu gewinnen und ein umfangreiches Programm auf die Beine zu stellen. Jüngstes Projekt ist der fast abgeschlossene Bau eines „Dirt-Parks“ in Ellingen (*wir berichteten ausführlich*).